Ein Jungzüchter stellt sich vor -

Dominik und seine Dominant Gelben

Hallo, liebe Leser des Araber-Express 2009. Schon vor ein paar Jahren hat sich in unserem Journal eine Jungzüchterin des SV vorgestellt. Dieses ist eigentlich eine gute Einrichtung, lernt man sich doch durch einen solchen Bericht ein wenig kennen.

Deshalb haben sich mein Vater und ich gedacht, lasst uns eine Tradition neu beginnen, bei der sich jährlich ein Jungzüchter kurz porträtiert. Den Anfang mache ich natürlich gerne, wobei mein Vater mir dabei hilft.

Also, mein Name ist Dominik Franke, ich bin 10 Jahre alt (12.10.1998 geb.) und nach den Sommerferien besuche ich die 5. Klasse der Realschule Bad Laer. Unter uns Geschwistern bin ich der Älteste, mein Bruder ist 8 Jahre und meine kleine Schwester 5 Jahre.



In meiner Freizeit gibt es viele Dinge, die ich gerne mache. Am liebsten spiele ich natürlich mit meinen Freunden und Geschwistern. Sport treibe ich als Mitglied im Sportverein unseres Ortes, angefangen mit Fußball, ist jetzt eher Basketball angesagt. Daneben bin ich Mitglied in der Schießsportgruppe des Schützenvereins, hier wird mit dem Luftgewehr geschossen und im letzten Jahr wurde ich Vereinsmeister.



Im Gegensatz zu meinen Geschwistern habe ich großes Interesse für die Tauben. Es macht mir viel Spaß, meinem Vater dabei zu helfen, unsere Tauben das Jahr über zu versorgen. Zwar habe ich keinen eigenen Taubenschlag, aber meine eigenen Tauben. Ich züchte Arabische Trommeltauben im Farbenschlag dominant gelb, in diesem Jahr mit 3 Zuchtpaaren, daneben habe ich dieses Jahr ein Paar weiße. Die Weißen machen mir im Augenblick besonderen Spaß, habe ich sie doch im vergangenen Jahr bei unserer SV-Verlosung gewonnen.

Auch für mich sind die Ausstellungen im Herbst natürlich die Höhepunkte des Jahres, aber der tägliche Kontakt mit den Tieren ist einfach toll. Dazu gehört selbstverständlich auch die Mithilfe bei der Reinigung des Taubenschlages.

Wenn man mich fragt, was waren die schönsten Erlebnisse mit deinen Tauben, denke ich gerne an einige spezielle Dinge zurück.

Da wäre zum einem das wiederkehrende Erlebnis, wenn kleine Junge schlüpfen. Eine wunderbare Sache, die ich auch gerne meinen

Freunden zeige. Daneben denke ich insbesondere an die VDT-Schau 2008, unser Stand und die Verlosung, das Wochenende insgesamt war ein großes Erlebnis für mich. Aber auch an das Erringen des Jugend-Araberbandes im Jahr 2007 denke ich gern zurück.

Vor ein paar Jahren war mein Vater mit unseren Tauben in der Schule und hat der ganzen Klasse unser Hobby vorgestellt, ich war richtig stolz auf das was wir machen.

In diesem Jahr war ich mit der Jugendgruppe meines Ortsvereins zum LV-Jugendzeltlagers, auch das hat mir sehr gut gefallen.

Ihr seht meine Freude mit den Tauben zieht sich durch unterschiedliche Bereiche, nicht nur die Tauben selbst, sondern das gesamte Geschehen rund um die Geflügelvereine ist für mich eine spannende Sache.

In diesem Jahr haben meine Tauben wieder viele Jungtiere gezogen. Hoffentlich sind wieder schöne Tiere dabei, so dass ich mit ihnen zur



Ausstellung fahren kann. Über Kontakt mit anderen Jungzüchtern in unserem SV würde ich mich freuen. Ihr könnt mich anrufen oder einfach eine E-Mail schreiben, schickt doch einfach ein paar Bilder von euren Tauben.

Meine E-Mail-Adresse lautet franke.badlaer@t-online.de

Bis dahin euer

Dominik Franke